
Elternratssitzung 04.09.2024 
 Alle Klassen bis auf die eine der vierten waren mit mindestens einem Vertreter anwesend.  

  

• Frau Kay setzt sich in ihrer Position als Schulleitung auf jeden Fall dafür ein, dass Frau 
Heinzelmann eine Stelle an unserer Schule bekommt. Sie kennt da wohl auch ein paar Leute 
aufm Schulamt. 

• Toilettensauberkeit war wieder ein Thema, sollten wir nochmal in der Elternrunde 
durchgeben, dass die Kids da nochmal dran erinnert werden sollten, das Klo ordentlich zu 
hinterlassen und das Klopapierrollen(volle) nicht ins Klo gehören. 

• GTAs  
o Probleme aus dem letzten Jahr. Taekwondo-Lehrer war super unzuverlässig, 

vielfacher Ausfall ohne Absage. Frau Kay war darüber alles andere als erfreut.  
o Janett will sich trotzdem nochmal mit dem Lehrer auseinandersetzen und ihn zu 

einer erneuten Bewerbung ermutigen unter der Auflage natürlich, dass es mehr 
Zuverlässigkeit braucht 

o Generell werden GTAs aus einem Landeshaushalts-Topf finanziert 
o Wer GTA Möglichkeiten kennt, diese sollten sich kurz bei der Schule bewerben (was 

sie anbieten, was das kosten soll, zeitlicher Rahmen) 
• Nachhilfeförderung  

o Es gibt wohl Nachhilfetermine seitens der Familie Savazy(?), immer mittwochs 
o Bedarf wird hauptsächlich durch die Lehrer festgestellt  
o Eltern können natürlich auch in Rücksprache mit dem Klassenlehrer Bedarf anzeigen 

• Zuschüsse zu Abschlussfahrten  
o Antrag muss durch Einzelpersonen beim Landratsamt gestellt werden 
o Stichwort „Bildung und Teilhabe“ 

• Hortner sind nicht verpflichtet mit auf Klassenfahrten zu fahren, ist deren Freizeit 
• Versicherungsschutz auf Klassenfahrten. Wenn man als Elternteil begleitend mitfährt, bleibt 

die Verantwortung trotz allem beim Lehrer. Sprich man ist nicht „dran“, wenn klein Fritzchen 
was passiert 

• Projektwoche Umweltbildung verschoben auf 17.-21.3.2025 (Anm. bin mir unsicher, aber das 
sollte die Woche sein, die bei uns im EA noch für Oktober angesetzt war) 

• Elternabend für Kl.3/4 für weiterführende Schulen am 26.11. 
• Idee evtl. auch in der Nachhaltigkeitswoche einen Tauschbasar/Trödelmarkt zu machen.  

o Aber! Alles mit Geld (auch Kuchenbasar) darf nicht in der Schule passieren.  
• Hinweis aufs Familiensportfest am Samstag 7.9. 
• Schulkonferenz:  

o Thomas Lapp (automatisch als ER Vorsitzender) 
o Rica Smcek 
o Thomas Fischer 
o Eine Dame aus Kl1 
o Eine weitere Dame aus Kl1  

 


